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委任清盤人的聆訊公告

MUSIC LIFE LIMITED (法國繆斯有限公司) 

香港特別行政區原訟法庭
高等法院公司清盤案

2021年第369宗

formerly known as MUSIC LIFE LIMITED

有關共同及各別臨時清盤人的申請，將在高等法院蘇嘉賢聆案
官席前進行聆訊，以考慮第一次債權人或分擔人會議及/或延
期會議的決議和判決（如有），及其異議（如有）和作出法院
認為合適的委任判決。

聆訊地點 - 香港金鐘道38號高等法院

蔡淑蓮

公告日期為2024年3月4日。

共同及各別臨時清盤人

聆訊日期及時間 - 2024年3月27日（星期三）下午3時30分

任何公司的債權人或分擔人均有資格出席及會審以上聆訊。

劉國雄

法定要求償債書

根據《破產條例》(香港法例第6章)第6A(1)(a)條作出的法定要求償債書

緊隨法院的一項判決或命令而須立即償付的經算定款項的債項

致 ： 潘焯鴻 (POON CHUK HUNG)

地址 ： (1) 香港九龍亞皆老街110號加多利峰6樓B室;及

債權人名稱 ：美力高財務有限公司

在以下地方可以獲得或供查閱及索取該法定要求償債書：

上述債權人要求你立即償付：-

名稱 ： ZM Lawyers

地址 ： 香港中環德輔道88-98號Central 88，20樓

地址    ：香港九龍彌敦道570-572號基利商業大廈801室

電話 ： 3619 2000    檔案編號：ZML/FL/1544-039

  (2) 香港九龍觀塘創業街36號華基中心23樓2304室

法定要求償債書乃重要文件，在本告示刊登之日即視為已將法定要

求償債書送達給你。你必須在該要求償債書送達給你起計21天內以

償付債項或與債權人達成和解之方式處理它，否則你可被宣告破

產，而你的財產及貨品亦可被取走。如你認為你有理由可將該法定

要求償債書作廢，則你應在該法定要求償債書送達給你起計18天內

向法庭申請。如你對自己的處境有任何疑問，應立即徵求律師的意

見。

2024年3月4日

  債權人之代表律師

(2) 由2024年2月21日至繳款日止就HK$427,513.00依據法庭判決利率

計算的利息。

請注意，以下債權人已向你發出一份法定要求償債書︰

(1) HK$684,104.35(其中包括HK$199,126.35計至2024年2月20日的利

息)。此乃根據香港特別行政區區域法院區院民事訴訟案件

2022年第5132號於2023年11月27日的最終判決而要求償付。而

你截至2024年2月20日而仍欠付之款項；及

自本告示刊登的日期起計，你只有21天的時間，之後債權人便可提

出破產呈請。另自本日期起計，你只有18天的時間，向法庭申請將

該要求償債書作廢。

港龍餐廳小廚（大隴街）
「現特通告：余小虎其地址為新界葵涌

大隴街107號昌榮樓後街地下低層4號

舖，現向酒牌局申請位於新界葵涌大隴

街107號昌榮樓後街地下低層4號舖 港

龍茶餐廳的酒牌續期並作出以下修訂：

'店號名稱更改為港龍餐廳小廚（大隴

街）'。凡反對是項申請者，請於此公告

刊登之日起十四天內，將已簽署及申明

理由之反對書，寄交新界大埔鄉事會街

8號大埔綜合大樓4字樓酒牌局秘書收。

日期：2024年3月4日」

“Notice is hereby given that Yu Siu Fu of Shop 
No. 4, Lg/F At Back Street Of Cheong Wing 
Mansion, 107 Tai Loong Street, Kwai Chung, 
New Territories is applying to the Liquor 
Licensing Board for renewal of the Liquor 
Licence in respect of Kong Lung Restaurant 
situated at Shop No. 4, Lg/F At Back Street Of 
Cheong Wing Mansion, 107 Tai Loong Street, 
Kwai Chung, New Territories and the following 
amendment(s) : 'Change the shop sign to 港龍
餐廳小廚（大隴街）'. Any person having any 
objection to this application should send a 
signed written objection, stating the grounds 
therefor, to the Secretary, Liquor Licensing 
Board, 4th Floor, Tai Po Complex, No. 8, 
Heung Sze Wui Street, Tai Po, New Territories 
within 14 days from the date of this notice.

Date : 4 March 2024”

申請酒牌續期及修訂公告

NOTICE ON APPLICATION FOR RENEWAL
AND AMENDMENT(S) OF LIQUOR LICENCE

港龍餐廳小廚（大隴街）

沈昌健

沈昌健籲穩定城鄉居民醫保繳費年期
【香港商報訊】記者李銀明報道：全國人大代

表、湖南臨澧縣農村實用技術研究所農藝師沈昌
健在全國兩會召開前夕接受本報記者採訪時表
示，他今年全國兩會重點關注城鄉居民醫保、秸

稈 禁 燒 、 糧 食 安
全、精神病人監護

等方面的問題，
並在兩會提交
相關建議。

其中，他在
《關於穩定城
鄉居民醫保繳
費 標 準 的 建
議》提到，建
立城鄉居民醫
療保障制度，
是一件惠民的

實事，對保障群眾身心健康和提高幸福指數具有
重大意義。沈昌健建議，國家將當前繳費標準年
期穩定在 3 年到 5 年，待廣大農民收入逐步增加
後，再適當提標，以進一步提升民眾的獲得感、
幸福感。

沈昌健認為，當前隨着醫保政策的不斷完善，
增加繳費額做大基金池，提高醫保保障水平，報
銷覆蓋面更廣、藥品目錄更完善、保障更有力。
然而目前群眾有反映繳費額度提標頻率高，繳費
標準增長過快的問題。

他以湖南為例，該省 2003 年啟動農村合作醫
療，個人繳費額為每年 10 元/人（人民幣，下
同），2007 年啟動居民醫保，個人繳費額為每
年 80 元/人，2017 年合併為城鄉居民醫保，個人
繳費額為每年 120 元/人，隨後年年有增長，到
2021 年個人繳費額達到 280 元/人，而到 2024 年
個人繳費額達到 380 元/人。由於城鄉居民基本

醫 療 保 險 個 人 繳 費 額 度 增 長 過
快，致使一部分低收入的農民和
家庭成員較多的人群繳費負擔過
重，交不起、不願交，參保繳費
積極性下降，導致小病拖、大病
扛，如此一來，便不利於實現醫
保全覆蓋，有違醫保初衷。

【香港商報訊】記者林麗青報道：海峽兩岸交
流合作是推動兩岸關係不斷向前發展的重要動
力，全國政協委員、台盟廣東省委會副主委林娜
在接受本報記者採訪時表示，自己特別關注兩岸
交流融合發展，建議將 「海峽兩岸交流融合月」
活動打造成新時代海峽兩岸交流新品牌，同時為
台灣人才在大灣區築夢圓夢架橋鋪路，落實台胞
「同等待遇」，打造兩岸同胞走親走近、交心交

融的重要交流平台，促進台灣青年融入粵港澳大
灣區發展，幫助台灣青年在大灣區擁有 「小確
幸」，找到 「大夢想」。她認為，深化兩岸交流
互動，打造新時代海峽兩岸交流新平台，對於兩
岸人民增進了解、消弭隔閡具有重要意義。

林娜表示， 「海峽兩岸交流融合月」活動是深
圳探索打造的以融合發展為主題的兩岸交流新平
台，建議將 「海峽兩岸交流融合月」活動打造成
新時代兩岸交流的新品牌，同時完善海峽兩岸港
口城市論壇機制，由兩岸港口城市輪流舉辦，進
一步拓展和深化各領域交流合作。她期待完善新
平台建設機制，擴大新平台的影響力，引領帶動
兩岸更廣泛深入的交流合作。

「當前兩岸交流還存在體制機制不對接、證照
不能互通，惠台政策統籌協調性不夠、落地效果
不太理想，台灣青年融入粵港澳大灣區渠道不
暢、熱情不高等問題。」林娜期望能以通促融，
暢通兩岸人才高效流動與深度合作；以惠促融，

幫助解決台胞急難愁
盼的問題；以情促
融，打造兩岸同
胞走親走近、
交心交融的重
要交流平台，
為台灣人才在
大灣區築夢圓
夢架橋鋪路。

以 通 促 融 方
面，林娜建議用
好深圳綜合改革
試點政策，進一
步擴大台灣職業
資格的採信和互認範圍，為台灣青年人才在粵執
業提供更多便利。同時以前海合作區、河套深港
科技創新合作區、橫琴粵澳深度合作區、南沙自
貿區等為平台，優化台灣青年人才引進政策及配
套服務，打造台灣青年融入大灣區發展的重要示
範基地。

以惠促融方面，包括在 「粵省事」APP 創建
「港澳台專區」，為港澳台人才提供政策諮詢、

法律支援、急難救助、交流聯誼、就業創業輔導
等綜合服務；出台針對台胞的人才安居政策，提
供一定數量的公租房、人才房，提升台灣青年的
歸屬感、獲得感和幸福感。

以情促融方面，林娜建議以棒球為媒介，創建
兩岸棒球聯盟、申辦 「世界盃」棒球賽、舉辦兩
岸大型棒球賽事，推動兩岸青少年建立跨越海峽
的 「朋友圈」，成為 「棒棒的朋友」；以媽祖文
化、嶺南文化、紅色文化等為紐帶講好 「粵台一
家親」精彩故事。她還特別提出，發揮香港、澳
門 「一國兩制」示範作用，推動粵港澳台高校、
科研機構和重點企業的交流，組建產學研創新聯
合體，強化兩岸青年以共同事業、共同夢想為基
礎的精神聯結，畫出兩岸青年雙向奔赴、共創未
來的最美同心圓。

林娜 記者 許傳軍攝

【香港商報訊】記者鄧建樂報道：全國人大代
表、長安汽車黨委書記、董事長朱華榮在全國兩
會召開前向本報記者表示，今年他提交了四項議
案，其中三項均與汽車相關，分別為關於建設面
向未來智慧交通的混合現實大科學裝置的建議、
關於完善汽車數據產權立法的建議和關於進一步
完善汽車消費環境，鼓勵市場創新，提升新質生
產力的建議。

以頂層設計推動大裝置建設
中國現已成為世界最大的汽車生產國和銷售市

場，伴生了海量駕駛場景及用戶數據，對車輛被
動安全、智駕安全、信息安全領域提出更多挑
戰。朱華榮表示，一些汽車強國已建成或在建集
成車、路、雲全交通要素在環的未來交通混合現
實大科學裝置（大型駕乘模擬器），將風險和問
題在實驗室環境中安全、可控的復現、分析與解
決。但中國在大型裝置領域暫時空白。

他建議發揮體制機制優勢，以頂層設計推動大
裝置建設。建議聯合多方建立產學研用融通平
台，依託平台共建共用國際領先的駕乘模擬大科
學裝置及配套軟件庫、場景庫；並將項目納入國
家重點科技基礎設施規劃，保障資源投入。

加快數據流通平台機制建立
隨着汽車行業由 「硬件主導」到 「軟件定義」

的發展，汽車之於用戶已由 「單一工業品」到
「新數智空間」產品的屬性變遷，在智能網聯汽

車使用過程中產生的數據，產權需要在個人信息

保護、數據要素
市場化與國家安
全三者之間達
成平衡。

朱 華 榮 表
示，現有的法
律法規僅明確
了部分汽車數
據 為 個 人 信
息，未明確其他
數據的性質；明確
規定了匿名化處理後的信
息不屬於個人信息，未明確整車廠對匿名化後數
據可否使用；同時亦未對汽車數據中非個人信息
的範圍和權屬進行明確。他建議要從立法層面明
確汽車數據中個人信息的界限，並進一步細化汽
車數據產權規定，落實車企對汽車數據的資源持
有權、數據加工使用權和數據產品經營權。

在汽車消費環境方面，朱華榮觀察到，現在仍
存在購買汽車部分環節不支持線上化辦理及流
轉，數據流通並未真正實現，部分地方政府對汽
車行業制定的政策不統一或行業部分政策相對缺
失，以及消費者投保車險體驗不佳等問題。對
此，他建議推行汽車消費零售發票電子化，上牌
辦理流程線上化；加快數據流通平台與機制的建
立，賦能企業創新消費體驗；統籌完善汽車行業
相關政策，優化汽車市場公平競爭環境；推動車
企與險企 「總對總」合作，降低消費者保險購買
成本。

朱華榮

朱華榮：完善汽車數據產權立法
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責編 張碧珊 美編 劉樹燕

A12 重要新聞

吳以環：開啟更多綠色通道

讓大灣區醫療合作再提速

加速灣區醫療相互落地
吳以環表示，當前深港之間藥械通已經取得了較

好成績，但粵港澳三地的規則和監管仍有一些壁
壘。在粵港澳大灣區發展提質增速的大環境下，在
醫療方面也應該採取更為便利化的措施，助推大灣
區醫療共榮發展。

比如，香港醫學人才目前在深圳執業，註冊好複
雜，應該簡化；香港已經上市的藥物和器械，如今
進入粵港澳大灣區已經有一定渠道，但仍不夠暢
通。在粵港澳大灣區建設五周年之際，這些方面的
進展應當提速，開啟更多綠色通道去讓患者更好、
更快、更便捷地用到先進的器械和藥品。同時，也
希望能夠通過這樣一種合作，推動粵港澳三地生物

醫藥的研究，增強粵港澳大灣區的醫療實力，讓大
灣區的醫療能夠走向世界。

此外，吳以環也十分關注粵港澳大灣區未來創新
網絡的建設。她表示，粵港澳大灣區在這五年的建
設中，在科技產業創新及軟硬件聯通方面都做了很
好的推進，取得了很好的實效。現在國家正大力發
展新質生產力，應該集結大灣區內的企業和教育機
構形成網絡共同推動未來創新產業的發展。

探索創新人才拔尖機制
在創新人才的拔尖選拔機制方面，吳以環稱：

「雖然我們的教育體系非常完善，但面對未來的科
技發展、產業發展，我們的科技拔尖人才的培養機
制還要進一步加強。目前，我們在拔尖人才的培養

和選拔中有一些探索，比如強基計劃，在高校裏有
丘成桐少年班、錢學森班等，但這些還不夠，還應
該支持有條件的地區再進行更多探索。」

比如深圳作為中國特色社會主義先行示範區，已
經擁有了一些較為優秀的高校，吳以環認為這些高
校也應該加入強基計劃中共同進行探索。同時，深
圳以及粵港澳大灣區中其他一些基礎教育發展較好
的地區，也可以從高中就開始選拔，這樣也拓寬了
強基計劃向下選拔的範圍。此外，應該讓重大科研
機構可以擴大招收博士生的機制，助推拔尖人才選
拔機制的經驗積累，這將有助於未來中國高端科技
人才的培養。

此外，對於深度體教融合，吳以環表示，體教融
合不僅對學生的身心健康起重要作用，更重要的是
對孩子的認知情感及社會交往能力有很大促進。這
一點深圳做得很好，比如有陽光一小時體育課天天
見，青少年註冊的運動員也達到了4萬多人，這些好
的經驗與做法應當推廣至全國。 「所以我就在有關
深度體教融合的提案中建議，要盡可能地調動社會
力量來促進體教融合，培育社會組織，讓退役運動
員進入校園，去引領學生做好體育項目的競技，推
廣各種球類、棋類的教育。」她如是說。

【香港商報訊】記者伍敬斌報道：全國政協委員、深圳市政協副主席吳以環在
全國兩會召開前接受本報記者採訪時表示，今年是《粵港澳大灣區發展規劃綱
要》發布五周年，希望在大灣區建設五周年之際，灣區內的醫療合作能夠提速，
讓醫療人才、器械、藥物的交流與使用更便捷。此外，她還關注體教融合、大灣
區拔尖人才培養機制等問題，並在提案中給出了相關建議。

林娜：打造海峽兩岸交流新平台

吳以環
記者 許傳軍攝
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